

LA RADIO TÉLÉVISION SUISSE

a le profond regret de faire part du décès, le 5 août dernier de

Madame Marlène ZUFFEREY MÉTRAILLER

dont elle gardera le meilleur souvenir.

Entrée à la RSR à Lausanne en novembre 1989 en qualité de journaliste à la rédaction de l'info, elle poursuit son parcours professionnel à la Culture sur Espace 2.

Elle avait pris sa retraite en août 2021.

À son fils, sa famille et ses proches, la direction de la RTS adresse ses sincères condoléances.

Concernant la cérémonie d'adieu, prière de se référer à l'annonce officielle de la famille.